

A. Sejarah Desa

1. Legenda Desa (*Sasakala*)

Desa Anjun adalah salah satu desa di Kecamatan Plered Kabupaten Purwakarta yang mempunyai luas wilayah kurang lebih sekitar 105 Ha. Kata “Anjun” menurut sebagian ahli sejarah berasal dari kata “Panjunan” yang berarti tempat orang membuat “Buyung” (wadah tempat menyimpan Air) dimana sampai saat ini Desa anjun masih melestarikan budaya membuat barang-barang yang terbuat dari tanah liat dan menjadi sumber pendapatan ekonomi sebagian besar warga Desa.

Selain dari pada itu ada pula yang mengatakan bahwa kata “Anjun” atau “Panjunan” berasal dari nama seorang Pangeran asal Cirebon yang pada masa penyebaran agama Islam masuk di pulau jawa selain mengajarkan ajaran-ajaran agama Islam beliau juga dengan keahlian yang lain mengajarkan pada para pengikutnya membuat kerajinan yang terbuat dari tanah liat (Buyung) di tempat yang pernah beliau singgah dan tinggal. Oleh karena nya selain nama Desa “Anjun” yang berada di Kecamatan Plered Kabupaten Purwakarta ini, ada pula tempat atau daerah dengan kata yang sama semisal daerah Sitiwinangun ada “Panjunan Astana Japura” dan Plered, kemudian di daerah Karawang Tanjung Pura ada Kampung “Anjun Kanoman”.

2. Terbentuknya Desa Anjun

Pada tahun 1977 dikarenakan jumlah penduduk Kecamatan plered Kabupaten Purwakarta mengalami perkembangan yang pesat, dan salah satu faktor kenaikan jumlah penduduk yang meningkat pada saat itu adalah karena adanya pusat perbelanjaan (Pasar) yang berlokasi di Desa Plered dan sentra industri Keramik di Kampung Anjun Plered sehingga banyak masyarakat dari luar wilayah Plered yang menetap dan mencari sumber pendapatannya di wilayah tersebut oleh karena itulah yang menjadi salah satu faktor penyebab di mekarkannya Desa Plered dan Desa Liunggunung pada waktu itu menjadi satu Desa yaitu “Desa Anjun”. Semenjak itulah Desa Anjun berdiri sebagai wilayah yang mempunyai otoritas sendiri dimana sebagian wilayah sebelah Utara mengambil dari pemekaran Desa Liunggunung dan sebagian wilayah Selatan dari pemekaran Desa Plered.